

くま川教室



<文責 くま川教室室長 中村末男>

くま川教室仮移転完了！(八幡町から千丁町へ)

施設に傷みが出たため急遽仮移転の話が決まったくま川教室でしたが、皆様方のおかげをもちまして、9月28日(木)と29日(金)の2日間で無事に仮移転が終了いたしました。子供たちも荷造りや片付けにずいぶん活躍してくれました。荷物の運搬及び搬入につきましては八代市教育委員会の皆様のご協力もあり、予定より早く終了いたしました。旧施設は平成11年7月からうしお保育園の廃止に伴い、くま川教室として使用してきました。24年間お世話になりました。新たな千丁支所の施設でも関係者の皆様と協力し合いながら、元気に活動していきたいと思えます。



荷物がなくなりながら一となりしました



移動する荷物をまとめました



みんなで清掃、片付けです



新たな千丁支所の教室です



職員室は広くなりました

10/11~10/12 宿泊学習を実施(あしきた青少年の家)

10/11(水)好天に恵まれ懐かしの八幡町(旧くま川教室)から芦北へ出発しました。まず向かったのは星野富弘美術館です。素晴らしい作品の数々、星野さんの生き様にみんなで感動しました。次にあしきた青少年の家での入所式を終え、お弁当を食べ、午後の活動はカッターでした。子供たちと先生方の勝負は見事生徒の勝利でした。夜も施設付近の海岸を散策して割と早めに就寝しました。2日目はみんなでニュースポーツ(ガガとシャッフルボード)を楽しみました。2日間ともにお天気もよく、みんな元気に目標を達成して無事に終了しました。教育サポートセンターの先生方や関係学校の校長先生方にもご支援いただきありがとうございました。



星野富弘美術館、感動しました



力を合わせてカッターを漕ぎました



みんなで集合写真



ガガも盛り上がりました

俳句作品(宿泊学習編)

- 青春だ 浜辺に並ぶ 四人組
- 夜の道 空に浮かぶ 星の海